

Editor: I went begging to get articles from clubs that were arranging graduation and/or club anniversary and some of them responded indeed...

I hope this starts a series of more articles of this kind. Also your club is invited to participate.....

Editor: ich habe viele Clubs anlässlich deren Graduation und der Verteilung unseres kostenlosen Student-Sonderheftes oder ihres Clubjubiläums angesprochen mit der Bitte, über die Veranstaltung bzw ihren Club zu berichten. Und sehr schön dass diesmal einige reagiert haben, vielen Dank!. Hier nun (hoffentlich) der Beginn einer kleinen Reihe von Berichten. Auch alle anderen Clubs sind herzlich eingeladen ihren Club und ihre Graduation im Bulletin vorzustellen.

Kut Ups Graduation *Uschi Verdidon, President*



Our students; President Uschi; Callers Katharina and Gerhard Kamm

The KUT UPs celebrated this year's graduation of the 2014/2015 class on the 11th June 2015. This time there were six dancers who learned square dance and one dancer who attended the class again after her graduation. The basis for a successful start to square dance life were two open houses, twenty-five club nights and three workshops. 18 guests from 8 clubs accepted our invitation. This way a worthy setting for the celebration was formed.

We added a practical test of ECMA

Unsere Students; Präsidentin: Uschi; Callerin: Katharina und Caller: Gerhard Kamm

Am 11.06.2015 feierten die KUT UPs Karlsruhe ihre diesjährige Graduation der Class 2014/2015. Es waren diesmal sechs Tänzerinnen und Tänzer, die Square Dance erlernt haben, und eine Tänzerin, die die Class nach ihrer Graduation erneut begleitet hat. Zwei Open House, fünfundzwanzig Clubabende und drei Workshop waren die Basis für einen erfolgreichen Start in das Square-Dance-Leben. Unserer Einladung folgten 18 Gäste aus 8 verschiedenen Clubs. Somit war ein würdiger Rahmen für diese

(Emergency Call for Medical Aid) to the usual graduation jokes. A sporting man fainted in a square. Our guests were surprised by the reaction our students, who acted correctly. The relief was great after it turned out, that the blackout was acted. Not everybody recognized this from the first moment on. So this was followed by a big applause for our students and the sporting club member.

Special thanks to Gerhard Kamm, who assisted us with his experience with words and deeds and, as caller, performed the musical side of the graduation.

Now the task is to accompany our new members of the big square dance family on their way and provide them with security. Two of them already participated successfully on a demonstration some days later. We wish our graduates of this year's class the best.



Transl.: Kai Hoffmann

Feier gegeben.

Neben den üblichen Späßen einer jeden Graduation hatten wir eine praktische Prüfung über die Kenntnis der ECMA (Emergency Call for Medical Aid) eingebaut. Hierfür fiel im Square ein sportlicher Mann in Ohnmacht. Mit großem Erstaunen haben die Gäste die Reaktion unserer Students wahrgenommen, die alles richtig machten. Umso größer war die Erleichterung, nachdem klar war, dass es sich hier um eine gespielte Ohnmacht handelte. Nicht allen war im ersten Moment klar, was da passiert ist. So gab es anschließend einen riesigen Applaus für die (Noch-) Students und unser sportliches Vereinsmitglied.

Besonders möchten wir uns bei Gerhard Kamm bedanken, der uns durch seine Erfahrung mit Rat und Tat zur Seite stand und die Graduation als Caller musikalisch begleitet hat.

Jetzt ist es daran unsere neuen Mitglieder der großen Squaredance-Familie auf ihrem Weg zu begleiten und Sicherheit zu geben. So haben bereits wenige Tage später zwei von ihnen erfolgreich bei einem Auftritt mitwirken können. Wir wünschen den Absolventen unserer diesjährigen Class alles Gute.

Schedule of / Geplante Conventions, Jamborees & Round Ups (Stand Juli 2015)

Date	Event	Hosting Club and Dancing Location
2015		
4.-6. Sept. 2015	60 Jahre EAASDC	tba. Gelsenkirchen
2016		
11.-13. März/March 2016	Jamboree	tba
2. April 2016	ECTA Student Jamboree	tba
20.- 22. Mai 2016	ECTA Round Dance Festival	ECTA
2.-4. Sept.2016	Fall Round Up	tba
2017		
10.-12. März/March.2017	Jamboree	tba
25. März/March 2017	ECTA Student Jamboree	tba
26.- 28. Mai 2017	ECTA Round Dance Festival	ECTA
1.-3. Sept.2017	Fall Round Up	tba

Diese Termine sind für andere Special Dances blockiert.
These days are blocked for other special dances.

